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t, Conseillère Municipale de Collioure chargée de la vie 

Associative, Mr Marcel Martinez, Président du CDRP66 et 

des 62 membres du Club présents. Mr Moly, Maire de 

Collioure est excusé. 

Bilan de l’association 

Mme la Présidente Anne-Marie Weille, présente le bilan 

moral  de l’année 2007/2008 en constatant la bonne santé 

du club et une saison écoulée particulièrement riche en 

randonnées.  Remerciements sont adressés à tous ceux 

qui ont contribué à cette réussite et particulièrement à 

l’ensemble des animateurs qui font un énorme travail en 

recherche de nouveaux itinéraires et d’animation 

culturelles lors des sorties. Le rôle actif de la municipalité 

de Collioure est souligné, et sa représentante remerciée. 

Si la programmation du dimanche ne pose pas de 

problème, celle du jeudi est plus difficile cette année, les 

effectifs d’encadrement étant réduits, il est donc fait 

appel aux bonnes volontés. 

Jean Claude Ispa a obtenu son brevet fédéral et effectué 

une formation de baliseurs, de même Xavier Kuhn et 

Christian Guillot sont baliseurs, et Christian suit cette 

année la formation afin d’obtenir lui aussi le brevet 

fédéral. Il est à noter que ces formations sont 

entièrement prises en charge par le comité 

départemental. 

En février – mars prochain, une journée de formation 

boussole et lecture de cartes sera proposée à Collioure. 

Les festivités organisées à l’occasion du 30ème anniversaire du 

club ont été une réussite, 100 personnes y ont participé sur 2 

jours ! 

Dans le même esprit : faire rayonner le club à Collioure et 

dans les communes alentour, une journée portes ouvertes 

est organisée le 18 janvier prochain, avec randonnées de 

différents niveaux ouvertes à tous, et partage de la 

galette des rois à l’heure du goûter. 

Afin que les personnes participant aux activités du club 

(sorties, repas) et qui ne peuvent ou ne souhaitent pas 

randonner, une carte de sympathisant sera créée. 

De même, dans le but de donner au club une plus grande 

aisance financière et ainsi lui permettre d’organiser des 
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rents, une tombola sera proposée et le tirage se fera à 

Consolation. 

Le club est toujours volontaire pour participer à la vie de 

la commune, des randonneurs accompagnent les enfants 

de maternelle à Consolation au 1er trimestre de l’année 

scolaire, de même « un chemin, une école » est toujours 

en projet. 

Le club va devenir responsable d’un circuit de randonnée 

sur la commune de Collioure qu’il sera chargé de proposer, 

d’entretenir et de valoriser. Celui-ci sera : Col de Serre, 

Madeloc et chemin de l’eau. 

 

Bilan financier 

Alain Boulon Vice-Président, expose en détail l’exercice 

financier du club. L’ensemble de ces bilans soumis au vote 

de l’assemblée a recueilli à l’unanimité un avis favorable. 

Bilan d’activité 

Le Vice Président présente le bilan d’activité en quelques 

chiffres statistiques ainsi que les principaux projets pour 

l’année 2009. 

Bureau 

L’assemblée procède ensuite au renouvellement d’un tiers 

des membres du conseil d’administration. Les membres 

sortants sont : 

 Anne-Marie Weille candidate pour un nouveau 

mandat est réélue, 

 Colette Boulon candidate pour un nouveau 

mandat est réélue, 

 Yvan Maille candidat pour un nouveau mandat est 

réélu, 

 Francis Moliner ne se réprésente pas . 

Nouveaux candidats : 

 Jacqueline Freyre, 

 Marie-Béatrice Briu, 

 Ghislaine Gaillot, 

 Patrick Barbey, 

sont élus à l’unanimité. 

Claudie Moliner souhaite démissionner. 

Claudie et Francis, que tous souhaitent voir encore lors de 

randonnées et activités diverses, sont chaleureusement 

remerciés pour tout ce qu’ils ont apporté au club. 

Madame Aspert assure Anne Marie Weille que la 

municipalité sera toujours présente pour apporter son 

soutien au club. 
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anté du club, il continuera à aider pour la formation. Au 

niveau départemental, le nombre de licenciés est en forte 

augmentation, la randonnée attirant de plus en plus de 

personnes. Il espère mettre en place prochainement le 

projet « un chemin, une école ». 

Diaporamas 

Présentation par Xavier Kuhn du projet de voyage et 

randonnées aux îles du Cap Vert en novembre 2009. Une 

plaquette est remise présentant les différentes formes 

que pourrait prendre ce voyage, en espérant le finaliser 

pour la fin juin. 

L’Assemblée générale se termine par le film du 30ème 

anniversaire, et un diaporama sur les Iles du Cap Vert, 

pendant que les participants partagent un apéritif et le 

buffet particulièrement bien garni. 

Un conseil d’Administration renouvelle Anne-Marie Weille 

dans ses fonctions de présidente, Colette Boulon dans 

celles de secrétaire, et c’est Jean Pierre Gaillot qui 

tiendra désormais les cordons de la bourse en tant que 

trésorier. 

 

La secrétaire 

Colette Boulon 

 

 

 

 


